## ahara ( ity News

たはらシティニュース

11月29日(王)

魅力いっぱい 大きなボールに

て、キンボールを追いかけていました。 ポーツ。参加者は、試合が始まると夢中になっ ました。直径122㎝の巨大なボールを使い、1 チーム4名、3チームで同時にプレーするこのス 屋内競技場で開催され、約120人が参加し キンボールスポーツ大会が渥美運動公園

睦会場の表浜ほうべの森では、地元住民に

を伝えるこのイベント。清掃活動のほか、親

から久美原までの太平洋岸で開催されま した。侵食が進む海岸の現状と表浜の魅力

**表浜自然ふれあいフェスティバル**が大草

よる鍋などが振る舞われました。



## 11月30日[日

残していきたい







▲きれいになった海岸で地引網を体験(谷ノ口海岸) 【主催:田原市東部太平洋岸総合整備促進協議会】

自然豊かな表浜

れ、参加者は熱心に耳を傾けていました。

## 化ホールで開催されました。5回目を迎え 演や市内の福祉関係者による座談会が行わ た今回は、「コミュニケーション力」をメイ ンテーマとして落語家の三遊亭楽春氏の講 **共生のまちフォーラム**が田原文化会館文

まちづくり 誰もが暮らしやすい

11月30日日



▲座談会では人との関わりに必要な力について意見が交わされました 【主催: 「共生のまち」田原市を考える会】